

Seigneur, merci d'être venu jusqu'à moi pour me rendre un peu de ta force, de ta paix, de ta joie. Je voudrais te confier :

- les membres de ma famille, en particulier...

- je te confie aussi mon médecin et ceux et celles qui me soignent habituellement...

- je te confie les malades à l'abandon : ici, près de nous, et dans les pays les plus pauvres...

- je te confie aussi ceux et celles qui n'ont pas le soutien de la foi et n'espèrent pas dans une autre vie.

- ...

Bénédition

*« Que Dieu tout puissant d'Amour nous bénisse,
le Père et le Fils et le Saint Esprit ! » AMEN*

*« Que le Seigneur, dont l'Amour est tout puissant et
miséricordieux, nous bénisse et nous garde,
le Père, et le Fils et le Saint Esprit » AMEN*

Conclusion (ou le « Je vous salue Marie ») :

Souvenez-vous,

ô très miséricordieuse Vierge Marie,

qu'on n'a jamais entendu dire qu'aucun

de ceux qui ont eu recours à vous,

imploré votre protection

ou réclamé votre secours,

ait été abandonné.

Animé d'une pareille confiance,

ô Vierge des vierges, ô ma Mère,

je cours, je viens à vous et,

gémissant sous le poids de mes péchés,

je me prosterne à vos pieds.

Ô mère du Verbe incarné,

ne rejetez pas mes humbles prières,

mais écoutez-les favorablement

et daignez les exaucer. Amen.

PORTER LA COMMUNION A UNE PERSONNE MALADE OU AGÉE

Porter la communion à un malade est un geste de foi et d'amour fraternel pour un frère ou une sœur incapable de se déplacer.

Bien des personnes âgées ou malades ne sont plus à même de se rendre à l'église. Il est souhaitable que des amis prennent l'initiative de cette démarche.

Concrètement, on peut porter la communion à l'heure qui convient le mieux au malade.

L'Eucharistie est portée dans une custode ou dans un autre récipient approprié.

Près du malade, on veillera à disposer une table recouverte d'une nappe avec, si possible, un cierge, un crucifix

et ce qui peut donner un air de fête, de joie, de beauté.

Il sera bon, pour vivre cette démarche intensément, d'en faire une petite liturgie. Celui qui reçoit l'Eucharistie sera ainsi davantage en communion avec la communauté célébrante de sa paroisse.

On ne déposera jamais une custode pour que le malade communie lui-même !

Il convient aussitôt la messe terminée, d'apporter le Corps du Christ à la personne malade ou âgée !

Sinon, déposer la custode dans le tabernacle en attendant le moment propice pour faire la démarche.

En dernier recours, disposer, chez soi, le Corps du Christ dans un endroit aménagé avant d'aller visiter la personne.

On prendra toujours quelques minutes pour vivre une petite liturgie dont voici un modèle :

DIEU EST AMOUR

Si possible, échange et partage de nouvelles

Entrée en célébration

Pour l'ouverture on peut user de la formule liturgique :

*Que la grâce et la paix de Jésus emplissent
cette maison (cette chambre) et ceux qui l'habitent.*

On dispose sur la table le Pain de Vie

et on se tient en silence quelques instants en signe d'adoration.

S'il y a de l'eau bénite, on peut signer le malade sur le front.

On peut ensuite prendre un chant.

Pour la préparation pénitentielle, on peut employer cette formule :

*Je confesse à Dieu tout-puissant,
je reconnais devant vous, frères et sœurs, que j'ai péché
en pensées, en paroles, par action et par omission.
Oui, j'ai vraiment péché, c'est pourquoi je supplie
la bienheureuse Vierge Marie, les anges et tous les saints,
et vous aussi, frères et sœurs,
de prier pour moi le Seigneur notre Dieu.*

Le visiteur : *Que Dieu tout-puissant nous fasse miséricorde,
qu'il nous pardonne nos péchés et nous
conduise à la vie éternelle. Amen.*

On peut terminer cette lecture par une prière :

*Seigneur Jésus, tu as dit toi-même :
« Je ne suis pas venu pour les justes et les gens bien portants, mais
pour les pécheurs et les malades », viens donc visiter notre frère
(sœur) malade (âgée, infirme) qui a désiré te recevoir.
Viens le (la) soutenir de ta force et le (la) remplir de la joie de ta
présence. (Si tu le veux, rends-lui le pouvoir de te servir et de te louer
par une santé meilleure.)*

*Nous te le demandons avec ta maman, qui est aussi la nôtre,
la Vierge Marie. Amen.*

ou

*Seigneur Jésus, tu es notre force et notre soutien et tu
viens visiter toi-même notre frère (sœur) qui a désiré
communier. Fortifie-le (la) par ta Parole et par ton
Eucharistie. Qu'il (elle) trouve en toi le protecteur et le
sauveur de notre vie. Amen*

La Parole de Dieu: parmi les textes du jour ou du dimanche

Mais, selon l'état de fatigue, on peut choisir un texte plus ou moins long. Voici, par exemple, 1 Jean 4, 16 :

*Et nous, nous savons et nous croyons que l'amour de Dieu vit
au milieu de nous. Dieu est amour : qui demeure dans l'amour
demeure en Dieu et Dieu demeure en lui.*

« Quel mot ou quelles phrase me touche ?... » Quelques mots
d'explication, puis éventuellement un temps silencieux

La Prière Universelle (par exemple celle du dimanche à adapter)

La Communion

Il est bon de prier ensemble et lentement le Notre Père.

Puis en montrant l'hostie, on dit :

*Vous êtes invité au repas du Seigneur Jésus,
voici l'Agneau de Dieu qui enlève les péchés du monde.*

*R/ Seigneur, je ne suis pas digne de te recevoir,
mais dis seulement une parole et je serai guéri.*

Le visiteur s'approche du malade et dit :

Le Corps du Christ.

R/ Amen.

Un moment de silence aide à la prière personnelle.

Selon l'état du malade ou de la personne, on peut l'aider à prier :